

Zukunft der Schule auf der Tagesordnung

Immenstaad – Der Gemeinderat tagt am Montag, 24. Oktober ab 18 Uhr öffentlich im Bürgersaal des Rathauses. Auf der Tagesordnung steht unter anderem die Vorstellung der Kosten für Sanierung und Umbau der Stephan-Brodmann-Schule. Außerdem soll für Lisa Müller (Freie Wähler), die aus dem Rat ausscheidet, Heinolf Kielkopf als neues Mitglied verpflichtet werden. Die Mitglieder des Technischen Ausschusses, die vor der Ratssitzung ab 17.45 Uhr im Bürgersaal tagen, befassen sich mit zwei Bauanträgen.